



Suka Cita Memaknai HUT Ke-79 RI



MEMUKAU: Salah satu penampil dalam acara pawai kemerdekaan bertajuk Jogja Fashion Carnival yang digelar dalam rangka memeriahkan HUT ke-79 Kemerdekaan RI di Malioboro, kemarin (17/8). Pawai dimulai dari depan Kepatihan dan finish di Istana Kepresidenan Gedung Agung.

Warga Antusias Saksikan Pawai Kemerdekaan di Malioboro

Semarak HUT ke-79 Kemerdekaan RI disambut suka cita oleh seluruh warga. Tak terkecuali di Jogjakarta. Upacara bendera diselenggarakan di instansi pemerintah, swasta, dan lembaga pendidikan. Kesemaraknya juga dilakukan di hampir seluruh wilayah. Masyarakat menggelar upacara untuk memaknai HUT Kemerdekaan RI ini dengan cara masing-masing.

JOGJA - Ribuan pengunjung yang terdiri dari masyarakat Jogja maupun wisatawan memadati area Malioboro, kemarin (17/8). Mereka hadir untuk menyaksikan pawai kemerdekaan bertajuk Jogja Fashion Carnival. Agenda yang diinisiasi

oleh Dinas Pariwisata (Dispar) DIJ ini digelar dalam rangka memeriahkan HUT ke-79 Kemerdekaan RI. Pawai dimulai dari depan Kepatihan dan finish di Istana Kepresidenan Gedung Agung. *Baca Suka ... Hal 3*



Suka Cita Memaknai HUT Ke-79 RI

Sambungan dari hal 1

Plt Kepala Dinas Pariwisata DIJ Agus Priono mengatakan, pawai ini merupakan salah satu kegiatan Dispar DIJ yang bekerjasama dengan Paguyuban Karnaval Jogja Istimewa. Kegiatan ini diikuti kelompok hasil seleksi yang berasal dari DIJ dan sekitarnya.

Pawai Kemerdekaan Jogja Fashion Carnival 2024 ini mengusung tema Alapana Swayamprabha. Ini dimaknai penghormatan atas cahaya kekuatan diri suatu



DAYA TARIK: Pawai Kemerdekaan Jogja Fashion Carnival 2024 ini mengusung tema Alapana Swayamprabha.

bangsa. "Hal ini terkait erat dengan kebanggaan kita dalam memperingati Hari Kemerdekaan Indonesia," jelasnya.

Pawai Jogja Fashion Carnival 2024 diharapkan juga dapat mendorong peningkatan potensi keunikan fashion di DIJ, agar semakin dikenal di level nasional bahkan internasional.

"Harapan lainnya dapat memberi multiplier effect di sektor pariwisata seperti kuliner, fotografi, dan UMKM," harapnya.

Adapun, peserta yang lo-

los seleksi untuk mengikuti karnaval ini antara lain Kapita IQ, Bahuwarna Karnaval, Elok Carnival Brebes, Nawasena Carnival Syndicate, Rossymesia Carnival, Salatiga Kostum Karnaval, Rawikara Fashion Carnival, Nirwasita Karnaval, Seven A+, Plumeria, Mister Miss Culture Tourism, Mbrang Wirang, For DK, SSRNB Familia Gunungkidul, dan Ragam Rupa.

Selain itu, tim Paskibraka DIJ dan dua kelompok marching band dari UPN dan Atmajaya. Ada juga dari tim Gembira Loka Zoo, Warriors Inline Club Jogjakarta, Komunitas Sajiwa, dan dua tim bintang tamu dari Traya Art Solo dan Banyuwangi Etno Carnival.

Asektivitas Bidang Pere-

konoman dan Pembangunan DIJ Tri Saktiyana menyampaikan, secara substansi pawai kemerdekaan ini digelar secara lebih meriah dibanding sebelumnya. Tri berharap, peningkatan yang dilakukan dari segi konsep dan kualitas penampil tersebut bisa berdampak positif. Termasuk, bisa menarik perhatian wisatawan untuk menonton, dan terjadi multiplier effect, salah satunya adalah adanya transaksi yang terjadi. Dampaknya banyak transaksi dan membantu para UMKM di sekitar sini.

"Semoga ini bermanfaat, dan membuat kita lebih makmur juga damai," tuturnya.

Salah satu pengunjung

yang antusias untuk menonton pawai adalah Hani Pratiwi. Wisatawan asal Purwokerto ini mengaku sudah stand by di kawasan Malioboro sejak sebelum dzuhur. Padahal, acara baru dimulai sekitar pukul 13.00. Sembari menunggu, dia menyempatkan untuk berbelanja.

"Memang diniatkan nonton, saya tahu infonya dari sosmed kemarin," ujarnya. Hani mengaku senang dan puas atas pawai yang digelar. Menurutnya, ini jadi salah satu pawai paling meriah yang pernah dilihatnya. Mungkin karena Jogja kota wisata, jadi penampilannya juga maksimal.

"Bagus-bagus sekali tadi," tandasnya (Iza/din/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005